

Dandim 0824/Jember Bersama Forkopimda Ikuti Vidcon Malam Tahun Baru Dipimpin Kapolri

Siswandi - [JEMBER.PEKON.WEB.ID](https://jember.pekon.web.id)

Dec 31, 2023 - 23:19



JEMBER - Bertempat di Pos Pam Alun-alun Jember telah dilaksanakan Video conference (Vidcon) Forkopimda Kabupaten/Kota se Indonesia, termasuk Forkopimda Kabupaten Jember dengan Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo, Pada Minggu 31/12/2023, terkait Pengamanan Malam Tahun Baru 2024.



Hadir mengikuti Vidcon tersebut diantaranya Kapolres Akbp M Nurhidayat, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Kajari I Nyoman Sucitrawan, Wakil Ketua DPRD Ahmad Halim, Sekda Jember Hadi Sasmito mewakili Bupati Jember, serta pejabat terkait lainnya.

Kegiatan diawali dengan pemaparan Pengamanan Malam Tahun Baru 2024 oleh Kapolda masing-masing Provinsi, termasuk Kapolda Jawa Timur, terkait pola pengamanan, personel yang dilibatkan serta jumlah Pos Pengamanan, hingga situasi menjelang saat pergantian tahun.



Dari Pemaparan Kapolda Jawa Timur, Seluruh arus Lalin di wilayah Provinsi Jawa timur sampai saat ini masih lancar. Untuk Pos Pengamanan Lilin di seluruh Provinsi Jawa timur sebanyak 339 Pos Pam.

Kemudian untuk mengantisipasi hal-hal yang tidak diinginkan dengan adanya informasi BMKG sehingga kami mengerahkan seluruh personel gabungan selalu bersiaga mengantisipasi hal-hal yang tidak diinginkan terjadinya cuaca buruk.

Pada kesempatan tersebut Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo menyampaikan terima kasih atas pengamanan yang telah dilakukan, laksanakan tugas pengamanan ini dengans ebaik-baiknya serta beri rasa aman kepada masyarakat.

Selanjutnya ucapan terima kasih juga saya sampaikan kepada segenap Forkopimda Provinsi, Kabupaten/Kota, atas kerjasamanya, sehingga pengamanan dapat dilaksanakan dengan baik, dan situasi hingga saat ini masih dalam keadaan aman kondusif, sekaligus saya menyampaikan ucapan selamat merayakan Tahun Baru 2024.

Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan, bahwa pengamanan di Kabupaten Jember, sudah terkoordinasi oleh Kapolres Jember, titik-titik rawan keamanan sudah dipetakan, sehingga personel pengamanan gabungan yang terdiri dari Polri, TNI, Satpol PP dan aparat terkait dapat menjalankan pengamanan sesuai arahan, dan mempedomani arahan Kapolri tadi.



Pada kesempatan ini saya juga turut menghimbau kepada masyarakat yang merayakan malam pergantian tahun, hendaknya tidak terlalu bereuforia, tetap perhatikan faktor keamanan dan keselamatan serta ketertiban berlalu lintas, hindari kegiatan-kegiatan yang membahayakan diri kita maupun diri orang lain.

Selamat merayakan malam pergantian tahun, semoga kita semua senantiasa diberikan kesehatan, perlindungan dan kesuksesan di Tahun Baru 2024. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)